

## **Auszug aus der Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klima und Mobilität vom 27.05.2021**

### **TOP    Betreff**

12.    Fassadenbegrünung städteregionaler Gebäude; Antrag  
der DCU-Städteregionstagsfraktion und GRÜNE-  
Städteregionstagsfraktion vom 04.05.2021

**Vorlage  
2021/0303**

Der Ausschuss begrüßte einhellig den Antrag vor dem Hintergrund der angestrebten Verbesserung des Mikroklimas und der Verhinderung von Artensterben.

Frau SRTM Erdmann bat um Information, ob sich der Antrag mit dem Aufgabenspektrum von Altbau plus (TOP 18) ggf. überschneide.

Frau SRTM Dos Santos erläuterte, dass der vorliegende Antrag nur die städteregionalen Gebäude umfasse und keine Förderungen für Bürgerinnen und Bürger im Sinne der Fassadenbegrünung. Eine Überschneidung liege daher nicht vor.

### **Beschluss:**

#### **Beschlussvorschlag der Antrag stellenden Fraktion:**

Bei Renovierung und Umbau von Fassaden städteregionaler Gebäude und deren Neubau soll die Verwaltung verpflichtend prüfen, ob eine Fassadenbegrünung möglich und sinnig ist.

### **Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig